

22.11.2022

EinsA REWE Center Herborn unter neuer Leitung

Zum 1. November 2022 übernahm Fehmi Kaplan den Supermarkt

Autor:in
Katrín Allstädt
Pressereferentin



v. l. n. r.: Andre Schmitt, Geschäftsführer EinsA, Bürgermeisterin Katja Gronau, Manuel und Elena Alpsy, Fehmi Kaplan

Am Montag, den 21. November 2022 überreichte der ehemalige Geschäftsleiter des EinsA REWE Center Herborn Manuel Alpsy im Beisein von Bürgermeisterin Katja Gronau und EinsA Geschäftsführer Andre Schmitt den symbolischen Schlüssel an seinen Nachfolger Fehmi Kaplan.

Katja Gronau gratulierte Alpsy und seiner Frau Elena zu ihrem Schritt in die Selbständigkeit und wünschte dem neuen Geschäftsleiter Fehmi Kaplan auch weiterhin eine glückliche Hand für die Geschäfte des REWE Centers. Fehmi Kaplan hat im September 1999 seine Ausbildung zum Einzelhandelskaufmann begonnen und bis zu seinem Eintritt bei REWE viel Erfahrung in den verschiedensten Bereichen des Einzelhandels und als stellvertretender Geschäftsleiter gesammelt. Der

42-jährige wohnt mit seiner Familie in Heuchelheim. Das Hauptaugenmerk seiner Arbeit richtet sich auf regionale Produkte, Eigenproduktion und Frische. Sein Ziel im REWE Center Herborn ist es, weiterhin den Kunden ein besonderes Einkaufserlebnis zu bieten und den Supermarkt erfolgreich zu betreiben. Mit gewohnter Freundlichkeit und Qualität wollen sich Kaplan und seine rund 110 Mitarbeiter, die bisher alle auch schon im REWE Center tätig waren, weiter um das Wohl der Kunden kümmern.

Manuel Alpsoy wird zusammen mit seiner Frau Elena ab Januar den REWE Markt in Bad Homburg, Gluckensteinweg 18-24, als selbständige Kaufmannsfamilie übernehmen. „Für mich und meine Frau ist ein Traum in Erfüllung gegangen“, erzählte Alpsoy. „Mein großes Ziel ist es, ein verlässlicher Partner für die Menschen in Bad Homburg zu werden.“ Damit meint Alpsoy aber nicht nur die Nahversorgung, sondern auch das Miteinander mit den Menschen, den Vereinen und den Institutionen. Der 31-jährige Kaufmann verantwortete vier Jahre die Geschicke des REWE Centers Herborn, seine Frau war hier seit 2013 stellvertretende Geschäftsleiterin. 2011 begann Manuel Alpsoy bei REWE über das REWE Abiturientenprogramm eine Ausbildung zum Kaufmann im Einzelhandel. 2013 wechselte er zur EinsA Lebensmittel Handels GmbH mit Stationen in Butzbach, Asslar, Bad Berleburg und Herborn.

Gut versorgt in der REWE Mitte

Das REWE Center in Herborn ist einer von rund 540 Supermärkten, die zur REWE Vertriebsregion Mitte gehören. Die REWE Region Mitte sichert mit ihren unterschiedlichen Markt Konzepten in Hessen, Teilen von Bayern und Rheinland-Pfalz und auch einigen Städten in Nordrhein-Westfalen flächendeckend die Nahversorgung. Insgesamt engagieren sich rund 25.000 Mitarbeiter in dieser Region für die REWE Supermärkte und rund 700 junge Menschen absolvieren in den Märkten, der Logistik oder der Verwaltung ihre Ausbildung. Der Hauptsitz der REWE Mitte mit umfangreichem Lager und Frischezentrum liegt in Rosbach. Von hier und weiteren Lagerstandorten wie in Hungen, Breuna, Neu-Isenburg, Kelsterbach und Raunheim werden die Märkte der Region täglich beliefert.